

# 各地の話題 涌谷町

法人経営ガンバっています！

2023年4月21日号掲載



涌谷町の渋谷直哉さんは平成31年に株式会社シブヤを設立し、地域の担い手として奮闘している。渋谷さんは専門学校を卒業後、建設業で働きながら、父親の農業を手伝っていた。東日本大震災の際、周囲は食料不足だったが、実家の食料が潤沢な様子を見て「農家はすごい。飢えることはない」と考え一念発起。退職し専業農家となった。

渋谷さんは農業のやりがいを「食べた人から「おいしかった」の一言があると今までの苦労が報われる」と話す。

現在、渋谷さんには目標が2つある。一つは大崎市で開催されるササニシキ系米の美味しさを競う「全国ササニシキ系『ささ王』決定戦」に出品し『ささ王』になること。二つ目は同町が作付け拡大を進めている「金のいぶき」の栽培に取り組み、販路拡大やブランド定着に貢献することだ。

地域の農業については「最近若い農業者が法人経営を始めている。多種多様な活躍を見ていると刺激を受ける。各自が協力することで色々な活動が出来るのではないか」と語る。

渋谷直哉さん（事務所前にて）



愛車のトラクター前の渋谷さん



【記事提供】涌谷町農業委員会